

Mit der Bitte um Veröffentlichung im Gemeindeblatt unter

Grundschule Berkheim

Schulcup 2013

Berkheim hat am Schulcup mit 50 anderen Schulen aus dem Bezirk vom Schulamt Biberach teilgenommen. Man musste 8 sportliche Disziplinen bewältigen: Seilspringen, Hampelmann, Sprint, Ausdauerlauf (12 min. lang), Slalom mit dem Rollbrett und verschiedene Geschicklichkeitsspiele. Die fünf besten Schulen durften am 7. Mai in Laupheim am Finale teilnehmen. Dabei waren: Berkheim, Oberstadion, Attenweiler, Bermaringen und Asch.

Die Klassen 2 und 4b durften mit Frau Bertram, Frau Hartmann und Herrn Wiest mit dem Bus nach Laupheim fahren. Dort haben wir unser Bestes gegeben und uns gegenseitig angefeuert. Wir warteten gespannt auf das Ergebnis. Schließlich konnten wir über den 2. Platz und 250 € Preisgeld für unsere Schule jubeln. Jedes Kind bekam am Schluss eine Schildmütze. Dann fuhren wir müde aber glücklich wieder nach Hause. Das war ein toller Tag.

*Elena Gawaz, Lorena Gawaz, Lara
Schregle, Lea Fleschhut*

